

PAROISSE DIJON SAINT-JOSEPH

1-3 RUE DU HAVRE



BULLETIN PAROISSIAL

Dimanche 17 décembre 2023

Quête pour Pax Christi

**"Gaudium et spes":
"Joies et espoirs"**

Web : <http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>



Prions pour les défunts : Edouard BILINSKI, Bernard RIANDET
Maria Thérèse RIBEIRO, Henry WLODARCZYK

Les défunts de la semaine : Suzanne DEVILLERS

Sa 16 décembre	10h	Repas solidaire
	13h30	Ateliers jeunes et adultes
	15h	Atelier adulte : "Ecoute, on nous appelle à être artisan de Paix"
Di 17 décembre	10h30	Messe avec accueil de la Lumière de Béthléem ramenée en paroisse par les scouts de France
Lu 18 Décembre	15h	Messe obsèques Jean CHRETIEN
	17h	Groupe Maurice Zundel
Je 21 décembre	14h30	Réunion Mouvement chrétiens retraités
	19h30	Réunion et repas Groupe Pierre d'Angle
Ve 22 décembre	16h30	Grands et petits, venez chanter Noël ensemble
	17h30	Confessions individuelles à la Chapelle
	20h	Concert Elèves du Conservatoire de Dijon
Sa 23 décembre	10h	Repas solidaire
Di 24 décembre	18h	Veillée et messe de Noël
Lu 25 décembre	10h30	Noël : Messe dominicale

MESSES : Semaine : Mardi : 8h45 – Mercredi, Jeudi, Vendredi : 18h30
Samedi : 18h30 - Dimanche : 10h30

PERMANENCES

Matin : 9h30 à 11h30 - Mardi-Mercredi-Jeudi-Vendredi

Après-midi : 16h00 à 18h00 – Lundi – Jeudi

CONTACTS : Paroisse : paroisse.st.jo@free.fr – Tel : 03.80.55.34.60

Père Yves FROT : yves.frot@gmail.com – Tel : 06.81.55.35.61

Jean Baptiste, comme personnage central de l'Avent, est réellement un modèle pour nous. Il sait que sa mission est d'annoncer la venue du Messie. Il sait que ce Messie est son cousin Jésus même, si plus tard de sa prison, il lui demandera une confirmation de son identité. Ce qu'il obtiendra de la part de Jésus.

Sa mission est de parler, de témoigner, de faire rencontrer le Messie à ses contemporains puis elle consiste à s'effacer pour permettre aux autres de nouer une belle relation avec le Christ.

C'est aussi notre mission de chrétien: tout faire pour que d'autres rencontrent ce Dieu que Jésus est venu nous révéler. Et cette rencontre, elle peut arriver à tout âge. Alors ne sombrons pas dans le pessimisme. Dieu est patient et, si par hasard, notre quartier paraît un désert spirituel, ayons la confiance de Jean Baptiste en la force de la Parole

Yves FROT

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

Il y eut un homme envoyé par Dieu ; son nom était Jean. Il est venu comme témoin, pour rendre témoignage à la Lumière, afin que tous croient par lui. Cet homme n'était pas la Lumière, mais il était là pour rendre témoignage à la Lumière.

Voici le témoignage de Jean. Quand les Juifs lui envoyèrent de Jérusalem des prêtres et des lévites pour lui demander : « Qui es-tu ? »

Il ne refusa pas de répondre, il déclara ouvertement : « Je ne suis pas le Christ. » Ils lui demandèrent : « Alors qu'en est-il ? Es-tu le prophète Élie ? »

Il répondit : « Je ne le suis pas. »

Es-tu le Prophète annoncé ? » Il répondit : « Non. »

Alors ils lui dirent : « Qui es-tu ? Il faut que nous donnions une réponse à ceux qui nous ont envoyés. Que dis-tu sur toi-même ? »

Il répondit : « *Je suis la voix de celui qui crie dans le désert : Redressez le chemin du Seigneur, comme a dit le prophète Isaïe.* »

Or, ils avaient été envoyés de la part des pharisiens. Ils lui posèrent encore cette question : « Pourquoi donc baptises-tu, si tu n'es ni le Christ, ni Élie, ni le Prophète ? » Jean leur répondit : « Moi, je baptise dans l'eau. Mais au milieu de vous se tient celui que vous ne connaissez pas ; c'est lui qui vient derrière moi, et je ne suis pas digne de délier la courroie de sa sandale. »

Cela s'est passé à Béthanie, de l'autre côté du Jourdain, à l'endroit où Jean baptisait.